

# „La Schickeria“ verteidigt Pokal

**HOBBYFUßBALLER** Zehn Teams treten bei Werder-Fanclub an – Jetzt 1310 Mitglieder



Da jubelten die jungen Spieler von „La Schickeria“: Sie haben als erstes Team die Titelverteidigung beim Hallenfußballturnier des Werder-Fanclubs 27801 geschafft. Links im Bild: WFC-Präsident Ingo Kläner.

BILD: PETER KRATZMANN

Bester Torwart war Majken Hjortskov. Als bester Spieler wurde Joolle Bredehöft geehrt.

**BRETTORF/PK** – Riesen-Jubel begleitete am Freitagabend die Siegerehrung des Hallenfußballturniers des Werder Fanclubs (WFC) 27801, nachdem Präsident Ingo Kläner die Mannschaft „La Schickeria“ als Sieger im Vereinsheim des TV Brettorf verkündet hatte. „Der Vorjahressieger ist auch der Sieger in diesem Jahr“, erklärte Kläner, dass es das erste Mal einer Titelverteidigung in der Geschichte der Hallenturnierreihe sei. Spielersprecher Thomas Schlüter von „La Schickeria“ nahm den 50-Euro-Gutschein entgegen. Der Betrag soll auch diesmal für einen guten Zweck spendet werden.

Bevor Kläner den „dicken Pott“ an Schlüter überreichte,

wies er auf das spannende Finale hin. „Selten habe ich so ein schönes Endspiel gesehen“, lobte Kläner. Im Finale schlug „La Schickeria“ den Neuling „TV Dötlingen“ mit einem glatten 5:2. Gleichzeitig verwies Kläner auf die beiden neuen Teams im Turnierkader. Denn nicht nur der TVD schickte erstmals eine Mannschaft ins Rennen, sondern auch die „Pfunglinge“ traten beim WFC das erste Mal das Leder. „Aber auch die älteren Teams brauchten sich nicht zu verstecken, ebenso wenig die Sonntagskicker aus Neerstedt und die Ganderkeseer Oldies“, so Kläner.

Auf den dritten Turnierplatz kam der TV Brettorf vor den Young Gunners. Das Spiel endete zu Gunsten der Brettorfer nach Siebenmeter-schießen mit 3:2. Auf Platz fünf landete die Mannschaft des WFC I zusammen mit den Ganderkeseer Oldies.

Geehrt wurden auch der beste Spieler und beste Torwart des Turniers. Hier sprach sich die Turnierleitung für die einzige Frau auf dem Spielfeld aus, die zudem auch noch im Tor stand. Majken Hjortskov sicherte den Kasten des TV Dötlingen. Zudem wurde Joolle Bredehöft (TVD) als bester Spieler ausgezeichnet.

Abschließend bedankte sich der WFC-Präsident für die fleißigen Helfer um das Turnier und auch die Theke. Auch den beiden Schiedsrichtern Werner Uwe Henzel und Markus Deitenbeck bescheinigte er gute Arbeit und damit einen flotten Turnierverlauf.

Zudem gab Kläner die neuesten Mitgliederzahlen bekannt. Auf 1310 Mitglieder ist der Fanclub inzwischen angewachsen. Das jüngste Mitglied ist Marie Höfel, geboren am Vortag und am 30. Dezember im WFC schon als Mitglied eingetragen.

**Tipper der V**

**Viel Vitamin! V**

**Jeden**